

《 きてみて
さわって 》

もふもふの丘へ よこそ 緑のコキア成長中です

みはらしの丘では、7月3日にコキアの植え付けが完了。夏の日差しを浴びて成長中で、現在、20～30cmほどの大きさです。徐々に株がしっかりとってきて、形も丸くなってきました。夏のコキアの特徴は、愛らしい丸々とした形と、もふもふと柔らかな触り心地。秋の紅葉したコキアとはまた違った魅力があり、この時期しか楽しむことができません。



撮影/2018年7月16日

◆まるでマリモのように丸く成長していく

今後、7月下旬から8月上旬にかけて50～60cm、8月中旬から下旬にかけて60～70cmへと大きく成長します。本公園では、手入れ（刈込）をしなくても自然と丸く育つ品種を使用。3万2千本のもふもふが可愛く整列する姿は圧巻です。

場所：みはらしの丘 本数：約3万2千本 植栽面積：1.9ha 緑葉見頃：8月上旬～下旬

◆柔らかな葉は、見るだけでなく触っても楽しめる

緑コキアの愛らしいフォルムには、見るだけでなく、触れても癒されます。ほうき草という和名の通り、ほうきの材料となるコキアですが、この時期は柔らかな触り心地。みはらし広場周辺の「写真撮影スポット」では、そばまで近づくことができるので、もふもふの触感を堪能できます。

◆8月にはヒマワリとジニアも開花

古民家前の花畑“みはらしの里”では、現在、ヒマワリとジニアがすくすくと成長中です。ジニアは8月上旬、ヒマワリは8月中旬から見頃の予定で、元気いっぱいビタミンカラーの花々が丘の麓をカラフルに彩ります。また、大きく成長したコキアとの競演も見所です。

◎ジニア 見頃：8月上旬～9月上旬（8品種約35万本）

◎ヒマワリ 見頃：8月中旬～下旬（1品種約3万本）



8月に見頃となる緑葉コキア（2017年8月9日撮影）



8月に見頃となるヒマワリ（2017年8月20日撮影）

Information

大型野外コンサートの設営・撤去に伴い、7/24～8/18まで一部規制が発生します。

公園公式SNSもご覧ください



お問い合わせ 国営ひたち海浜公園 ひたち公園管理センター 広報係 尾澤・田代
TEL:029-265-9001(報道関係者の方は029-265-9004・9005迄) FAX:029-265-9339
〒312-0012 茨城県ひたちなか市馬渡字大沼 605-4 <http://www.hitachikaihin.jp>